
 Protokoll des Mitgliedertreffens am 07.02.2022            19:30 – 20:45 

Anwesende: 

Dirk Steglich Ingo Scheider Stefan Köttgen 
Dietrich Anders Wolfgang Cordes Kim Gerdes 
Jochen Meder Gerd Wendt  

 

  

 

Protokoll:                   Angelika Madaus 

 

Dirk begrüßt die Gruppe. 

• ECOWAS-Sanktionen gegen Mali - Konsequenzen  

Die Verteidigungsministerin möchte den Einsatz der deutschen Soldaten in Mali 
prüfen. Die Militärjunta hat große Unterstützung in der Bevölkerung. Es könnte sein, 
dass sie durchaus positive Dinge bewirken kann. Einige Länder beteiligen sich nicht 
an den Sanktionen der ECOWAS. Wahlen sind z.Zt. in Mali nicht vorgesehen. 

Das militärische Engagement Frankreichs wird von der Bevölkerung anscheinend als 
unerwünscht angesehen. Wird sich Mali nun Russland zuwenden? 

 

• Schulrenovierung in Senossa 

Stefan berichtet über eine baufällige Grundschule in Senossa und zeigt eine ppt-
Präsentation. Er hatte den Informationen und Bilder von Mamadou bekommen. 

Die Renovierungskosten belaufen sich auf ca. 24.400 €.  Auch Teilzahlungen/-
lösungen wären denkbar, dann wäre es eine Teil-Renovierung. 

Dirk hat Daniel Coulibally nach den Möglichkeiten einer Betreuung gefragt. Die 
ACDM könnte hier federführend auftreten, da die Sicherheitslage in dieser Region ist 
besser geworden ist. Es gäbe ein „besseres Gefühl“, wenn ein solches Projekt über 
gewohnte Wege mit ACDM abgewickelt wird. Daniel und Mamadou haben schon 
einmal gut zusammengearbeitet. Mamadou ist zuverlässig, und es wäre schön, wenn 
er eingebunden werden würde, wenn das Projekt zustande kommt. 

• JHV - Planung 
02.05.2022 00 mit anschließendem Grillen als Präsenzveranstaltung im OT. 

Wahlen: 2. Vorsitzender: Stefan übergibt an Kim 

 

• Relaunch Internetauftritt 

Dirk möchte die Agentur Context ansprechen, um sich praktische Ratschläge zu 
Details der Umgestaltung zu holen. Er befragt die Teilnehmer nach Bewilligung von 
Geldern –  dem wird zugestimmt. 

 



• Sonstiges 

Wolfgang: 

Das Spendenaufkommen von Nicht-Vereinsmitgliedern ist deutlich zurück gegangen, 
davon einige Großspender –> 4000 – 5000€ weniger als in den vorherigen Jahren. 

Es gibt 6.000€ von der Stadt für den ausgefallenen Weihnachtsmarkt. Dirk wurde von 
Olaf Schulz angesprochen und hat danach einen entsprechenden Antrag gestellt. 

 

Dirk: 
Schreiben Verlag Bundesanzeiger, gemeinnützig, daher keine Gebühren für 
Transparenzregister. Betrugsversuch? Es wurden Angaben zur Gebührenbefreiung 
erfragt.  

Nachtrag dazu 14.02.22: ist geklärt, die Gebührenbefreiung wurde heute beantragt.  

 

Nächstes PA-Treffen am 07.03.2022,  

Jahreshauptversammlung am 02.05. um 19:00 im TO 

Im Juni fällt das Treffen wegen Pfingsten aus 

 


